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NiKo：我认为sub tick系统要比64tick好

 

G2选手Nikola
Kova�|NiKo近期在直播中分享了自己对CS2一系列改动的看法。

“我认为sub tick系统比64tick好，但不如128tick好。动作非常相似。但唯
一改变的是，你好像不能在像64tick里那样bhop（连跳）。另外我认为沙
鹰和AK47的感觉更生硬。当你用AK单点的时候，感觉很好，但泼水的
感觉很不稳定。”

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/167997129813606.html
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